

# Fachschaftsprotokoll

Gregor

16. Juni 2021

Anwesende: Bahner, Mali, Paul W., Anne, Michael, Jacques, Mareike, Gregor, Johannes, Sino, Nicola, Niels, Nadja, Yann, Sophia, Lisa

Alumni:

Gäste:

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste/Kalender</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa (Abstimmung)</b>	<b>2</b>
3.1	Finanzanträge . . . . .	2
3.2	Sonstige Anträge . . . . .	3
<b>4</b>	<b>Niels Telefonat mit dem Architekten</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>FP Eva</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Das böse C-Wort</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>
7.1	Erstihütte . . . . .	4
7.2	Ameisengenozid . . . . .	4
7.3	Spüle . . . . .	4

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:16

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Mali
- Protokoll: Gregor

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Mali will über Corona reden.

# 2 Checkliste/Kalender

Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft.

# 3 StuRa (Abstimmung)

Paul war da. Die Sitzungsunterlagen sind [hier](#) zu finden. Da gibt's auch den Vorstandsbericht.

Die Mensa in der Rempartstraße ist zu groß, um was anderes als Essen-To-Go anzubieten. Außerdem gibt es dort keine Teststation.

Der StuRa darf GEZ zahlen. Cool.

Und die Protokollstelle ist noch unbesetzt, genauso wie andere wichtige Ämter!

## 3.1 Finanzanträge

Die Initiative LocArtista ([Website](#)) veranstaltet u. A. regelmäßig Festivals, um weibliche und nicht-binäre Künstler\*innen zu stärken. Die Initiative wird bereits ideell unterstützt. Dieses Jahr soll das Festival komplett online am 29. und 30. Oktober stattfinden; geplant sind Vorträge, Workshops, ein Auftritt und Speed-Dating.

An den Veranstaltungen darf jeder (kostenlos oder zu einem kleinen Unkostenbeitrag) teilnehmen.

<b>LocArtista Festival 2021</b>		
<i>LocArtista Freiburg</i>		
Option	Stimmen	Betrag
1990.14 €	13	1990.14 €
0 €	0	

### 3.2 Sonstige Anträge

Die Fachschaft Jura hat ihren Brief überarbeitet, indem sie viel konstruktive Kritik in den Brief eingearbeitet hat. Die neue Version des Briefes ist in den Sitzungsunterlagen zu finden.

#### Offener Brief zur Online-Lehre

*Fachschaft Jura*

Option	Stimmen	Reihung
Ja	13	1
Nein	2	2
Enthaltung	0	

Off/Slightly-On-Topic: Wir schreiben dann auch der Jura, dass wir den Brief unterstützen. Das macht Mali.

### 4 Niels Telefonat mit dem Architekten

Niels hat mit dem Architekten telefoniert. Es war schön. Die dunklen Farben waren zu dunkel, Orange fand er auch doof. Also gibt es die helleren Versionen.

Zu dem Volleyballplatz wollte er mit der Stabstelle abmachen. Bauen kann man das anscheinend selber (also die Werkstatt oder ein mysteriöser Schlosser).

Die Räume können auch benannt werden.

Falls wir tatsächlich einen Outdoor-Hörsaal wollen, dann sollten wir uns da ein Konzept mit Bildern ausarbeiten. Das finden die Stabstellen gut. Unterschriften von Studierenden fänden die auch mega.

#### Wollen wir uns für ein Volleyballfeld einsetzen?

Option	Stimmen	Ergebnis
Ja	14	Ja
Nein	0	
Enthaltung	0	

Zuerst könnte man dem Schumann schreiben. Mareike, Sophia und Lisa machen das.

#### Wollen wir uns für einen Outdoor-Hörsaal einsetzen?

Option	Stimmen	Ergebnis
Ja	8	Ja
Nein	0	
Enthaltung	1	

Wir verschieben das auf den Terminkalender.

### 5 FP Eva

Es gab eine Evaluation über das FP. Die Ergebnisse sind in der Fachschaftsgruppe. Die müsste man mit der FP-Leitung besprechen.

Die FP-Leitung möchte das mit Malis Anleitungsgespräch am Freitag um 09:00 Uhr kombinieren.

Man könnte mal eine Liste augetauschter Geräte erstellen, dann hätte man ein bisschen mehr Übersicht. Oder wie wäre es mit einer Taskforce, etwa so wie die AP-Taskforce?

Letztes Jahr gab es bereits ähnliche Gespräche mit dem selben Gesprächsansatz. Hat sich seitdem viel geändert? Mali möchte im Gespräch ihr Interesse an weiteren Gesprächen mitteilen.

Die Evaluation kann auch an die FP-Tutoren weitergeleitet werden. Mali fragt die FP-Leitung nach einer Mailingliste.

## **6 Das böse C-Wort**

Es werden langsam aber sicher Veranstaltungen in Präsenz genehmigt. Allerdings müssen Professoren, die an so etwas Interesse haben, dies manuell beantragen. Das haben nicht alle Professoren gemacht.

Mali schlägt vor, in der StuKo nachzufragen, warum manche Professoren das nicht getan haben. Die stichprobenartige Resonanz scheint positiv.

In der StuKo wird auch angesprochen, dass man eine Steckdose für Außen-Lernräume erhält. Das macht auch Teilpräsenz tendenziell machbarer.

## **7 Sonstiges**

### **7.1 Erstihütte**

Yann hat versucht, anzurufen, und ist zuerst gescheitert. Deswegen hat er noch eine Mail geschickt.

Der Schumacher sieht das mit CERN-Fahrten düsterer als Yann. Schade. Mal schauen.

### **7.2 Ameisengenozid**

Keine Überlebende. Wir bleiben trotzdem wachsam.

### **7.3 Spüle**

Nichts neues.

---

Ende der Sitzung: 19:14 Uhr